
Dirigentes del tricolor se reunieron con el presidente de la Junta Local Ejecutiva dell NE.

Compromiso de PRI
con la transparencia
en el actual proceso

El dirigente estatal del PRI, Fran-
cisco Guel Saldivar, refrendo de cara al
proceso electoral federal que ya esta en
marcha, el compromiso de este instituto
politico con la legalidad, la transparen-
cia, y el respeto irrestricto ala autoridad
electoral, en cuyos integrantes se tiene la
confianza plena de que habran de refle-
jar fielmente el sentir ciudadano expre-
sado en las umas, dijo.

A! reunirse junto al secretario de Or-
ganizacion del CDE, Juan Manuel Go-
mez Morales, con el presidente de la Jun-
ta Local Ejecutiva del Instituto Nacional
Electoral en Aguascalientes, Ignacio
Ruelas Olvera, Guel Saldivar dejo en cla-
ro que el tricolor es un partido compro-
metido con la legalidad, la civilidad y la
democracia.

-El PRI confia en la capacidad del ar-
bitro electoral, en su experiencia y pro-
bidad y en todo momento habremos de
seguir fielmente to do aquello que nos
mandate la ley, y esperamos que todos
los partidos y actores politicos partici-
pantes se conduzcan en el mismo senti-
do-, asevero.

En este encuentro, ellider priista hi-

[
....

zo hincapie en que no habra de desviarse
el tiempo ni la atencion de la autoridad
electoral con denuncias -frivolas- que so-
lo buscan atencion mediatica, pues ello
contribuye al desanimo popular y resta
credibilidad al proceso.

Para ello, dijo que el PRI ya capacita
a su personal juridico y de Accion Electo-
ral ante el propio INE, a fin de conocer a
fondo el alcance de las reformas legales
y las nuevas reglas que regiran el proce-
so comicial federal intermedio del afio
entrante.

A su vez, el secretario de Organiza-
cion, Juan Manuel Gomez Morales, reco-
nocio en la autoridad del INE, a un orga-
nismo que en todo momento manifiesta
y ejerce un respeto absoluto por la vida
intema de los partidos politicos.

En este punto, Gomez Morales se di-
jo seguro de que la amplia experiencia y
oficio politico de quienes en estos mo-
mentos tienen en sus manos la conduc-
cion del proceso electoral, habra de su-
marse a la civilidad de todos los actores
politicos para Ilevar los comicios federa-
les del 2015, a buen puerto y con los re-
sultados que dicte la ciudadania.-~---
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Advierte el Partido Accion
Nacional riesgos en iniciativa
de seguridad de Pefia Nieto
En un primer analisis, el Partido Ac-
ci6n Nacional observa deficiencias en
la iniciativa presentada en materia de
seguridad del presidente Enrique Pefia
Nieto. Respecto a la intervenci6n de la
federaci6n en los municipios infiltrados
por el crimen organizado:

A) Aunque se menciona la participa-
ci6n del Senado de la Republica, no se es-
tablecen controles democraticos suficien-
tes, incluyendo mayorfas calificadas, para
acotar la discrecionalidad en la interven-
cion federal, evitando abusos autoritarios.

B) La iniciativa no hace referencia a
los mecanismos para fortalecer las capaci-
dades locales, que deberia ser el objetivo
central de toda intervenci6n.

C) No especffica con claridad ni los
supuestos ni el alcance de la intervenci6n
federal en los municipios.

D) Aun cuando las leyes reglamenta-
rias, en su momento, detailen los meca-
nismos de aplicaci6n, la gravedad de la
materia exige mayores precisiones a nivel
constitucional.

Respecto a la Policia Unica:
A) La desaparici6n de todas las policfas

municipales, de manera indiscriminada, es
inaceptable desde la perspectiva municipa-
lista del Partido Acci6n Nacional.

B) Reconociendo que no todos los mu-
nicipios tienen las capacidades requeridas
para contar con una policia profesional, la
generalizaci6n no es la soluci6n. Deben
establecerse, con toda precision, los requi-
sitos y las condiciones que los municipios

tendrian que cumplir para poder contar
con policfa propia.

C) No contempla medidas para pre-
venir y sancionar los abusos por parte
de las instituciones de seguridad a nivel
estatal y federal. No estamos de acuerdo
con que la iniciativa reduzca el problema
al ambito municipal.

D) No propone mejoras concretas a
los mecanismos e incentivos que buscan
la profesionalizaci6n y depuraci6n de las
corporaciones policiales.

La iniciativa atenta contra el federa-
lismo, al no plantear con suficiente c1a-
ridad los supuestos, la temporalidad y
las condiciones en que estA justificada
la intervenci6n de la federaci6n, as!
como las acciones que deben empren-
derse para fortalecer a los municipios,
a fin de prevenir la infiltraci6n del cri-
men organizado.

Reconociendo las limitaciones e im-
precisiones de la iniciativa, el PAN reitera
su disposici6n a participar en un debate
informado y constructivo para fortalecer a
las instituciones mexicanas y mejorar las
condiciones de seguridad del pais.

El dirigente nacional solicit6 a los gru-
pos parlamentarios de Acci6n Nacional y
a las Fundaciones del Partido, realizar un
analisis a fonda y presentar propuestas
concretas, y bien sustentadas, durante la
discusi6n de la iniciativa en el Congreso
dela Uni6n.

cON INFORMACION DEL PAN
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A decir de Vicente Perez Al-
manza, coordinador de la Co-
mision Operativa Estatal de Mo-
vimiento Ciudadano (MC) en
Aguascalientes, ados anos de
que Enrique Pefia Nieto tomara
la Presidencia de la Republica,
se ha convertido en uno de los
presidentes mas desgastados y
no ha cumplido sus proroesas
-s610 se han concretado 13 de
sus 266 cornpromisos-, ademas
de que no tiene idea de como
enfrentar la crisis por la que esta
atravesando el pais.

El representante de MC dijo
en la rueda de prensa semanal
del partido que en comparaci6n
con otros presidentes, que mos-
traron declives a partir del cuarto
o quinto ano de gobiemo, al co-
menzar este tercer periodo, este
desgaste "ill siquiera es raro,
porque al final de cuentas no ba
dado las respuestas, no ha cum-
plido las promesas, no ha sabido
atender una sociedad. Ados afios
no se vislumbra una mejora".

Esto 10 dicen los lideres de
opinion -no s6lo la oposicion-,
parece que todo mundo tiene
una mala opinion de 61, "creo
que eso no se veia desde Zedillo
y eso por la latente economia
mala que habfa dejado Carlos
Salinas y en esa gran devalua-
cion que tuvo, sin embargo,
repunto", cosa contraria con el.~

:::l
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• Es diflcil que aprobacion popular de Pefia Nieto repunte

Con apenas dos afios de gobierno I

tenemos un presidente desgastado
• S6lo ha cumplido 13 de sus 266 compromisos: Perez Almanza
actual presidente, con quien pa-
rece diffcil que esto suceda.

De acuerdo a un portal de in-
ternet (http://bit.ly/1zlXqyr), el
presidente de 1a Republica llega
a Sl1 segundo afio de gobierno
con 13 compromises cumplidos
de los 266 que firma ante Nota-
rio PUblico durante su campafia

electoral, asimismo, en otra
nota (bttp://bit.ly/1ygHKEe) se
indica que su aprobacion "llego
a su punto mas bajo en noviem-
bre de 2014, justo a1 cierre de
su segundo afio de gobierno,
segtm dos encuestas realizadas
por diarios de circulacion na-
cional... en la primera 58%

de los ciudadanos encuestados
desaprob6 a Pefia Nieto, mien-
tras s6lo 39% 10 aprob6; en la
segunda, eJaborada por 1a en-
cuestadora Buendia & Laredo,
tambien sefiala que el porcen-
taje de ciudadanos que aprue-
ban la gesti6n del mandatario
lleg6 a su nivel mas bajo en
dos afios, al situarse en 41%,
mientras el de personas que 1a
desaprueban esta en 50%".

Ante eL anuncio y cancela-
ci6n de la visita que haria Pefia
Nieto al estado de Guerrero,
frente a La crisis por 1a desapa-
rici6n de Los 43 normalistas de
la escuela rural Isidro Burgos,
para Perez Almanza, 10 que le
ba faltado a1 mandatario de los
Pinos, es un senrido humanista
y social "de saber escuchar y de
saber bablarle a la ciudadania,
decia Denisse Dresser que era
un presidente que Ie hablaba al
teleprompter y no a los ciuda-
danos y creo que tiene mucha
razoo", ya que parece que s6lo
lee los discursos que Ie escriben
sus asesores .

No tiene control de 10 que
esta pasando y es claro y no-
torio que "no tiene la idea de
como enfrentar los problemas,
creo que en su gran medida
si bubiera escucbado, si hu-
biera tenido esa apertura para
solucionarlos, no los dejaria
avanzar, pero cada vez son mas
las cosas que empieza a des-
gastar"; es por eso que esta
nula 0 deficiente respuesta es
sefial de que 0 no hace caso
a sus asesores, no tiene 0 los
que tiene son muy males, basta
observar el mensaje que dio
su esposa Angelica Rivera a la
naci6n para explicar la compra
de la Hamada Casa Blanca,
"pretendiendo engafiar a los
ciudadanos con su gran video,
es una clara muestra de que ni
idea tienen, en que pais viven".

.EI miembro de Movirniento
Ciudadano asevero que esta si-
tuacion por la que esta pasando
el presidente se ve retlejada en
su partido el Revolucionario
Institucional (PRl), "si al me-
nos se vislumbrara que vamos
por buen camino -porque toda
transici6n es diffcil-, pero en
esta no se ve ni siquiera por
d6nde seguirle, y si continua de
esta forma, en donde lejos de
agarrar el control en su maxima
expresion y realidad en donde
son los hechos, sale enojado,
molesto y amenazante, menos .........
10 va a 10grar". ~ ~
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• AwANDRA HUERTA

...

La situaci6n por la que esta pasando el presidente se ve reflejada en su
partido, el Revolucionario Institucional. aseguro Vicente Perez Almanza
• Foto Claudia Castro

~
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.. COMPROMETIDOS.
EI presidente del Cornite Directivo
Estatal (CDE) del PR', Francisco Guel
Saldivar, refrendo, de cara al proceso
electoral federal que ya esta en marcha,
el compromiso de este instituto poli-
tico con la legalidad, la transparencia y
el respeto irrestricto a la autoridad
electoral, en cuyos integrantes se tiene
la confianza plena de que habran de
refJejar fielmente el sentir ciudadano
expresado en las urnas. AI reunirse,
junto al secreta rio de Organizaci6n del
CDE, Juan Manuel G6mez Morales, \
con el presidente de la Junta Local Eje-
cutiva del Instituto Nacional Electoral
en Aguascalientes, Ignacio Ruelas
Olvera, Guel Saldivar dej6 de mani-
fiesto que el PRIes un partido compro-
metido con la legalidad, la civilidad y la
Idemocracia ...
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·mos con el relajo ese de la "Casa
Blanca" que los maloras dicen
que es de Lore Martinez. la man-
darnas de la Profeco, que ahora
cs el escandalo de moda. .. Por 10
pronto ayer en lnfolinea hicieron
un radiovoto para ver que opina
la raza de este asunto, con el re-
sultado de que de solo el 20 por
ciento de los que votaron 10 hi-
cieron para apoyar a la ex alcal-
desa ... Lo raro es que ayer nin-
guno de sus cercanos hablo,
como acostumbran, para defen-
der a su jefa ... Mas tarde la que
sf sali6 a meter las manos a la
lumbre por su patrona y valedora
fue la mandamas municipal de
San Pancho de las camitas, Mar-
garita Gallegos, quien no dijo
nada de la mentada casa, pero sf
les echo eJ cuaco a los panuchos,
diciendo que estos estan actuan-
do por miedo a Lore para las
elecciones del 2016 ... Converti-
da en consejera de Jospanuchos,
la alcaldesa de San Pancho les
mando decir que no se adelan-
ten y que se acuerden que antes
de las votaciones estatales, estan
Ias elecciones federales del
2015, diciendo, eso S1, que las
acusaciones contra Lore son har-
to o.f~nsivas para con la pobre ;trategia, Informacion y Propaganda
familia de la ex mandamas capi-Io Revolucionario Institucional
tal ina. .. www.priags.org

@PriAguas

... Y comenza-
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... Yya de ver-
dadera despedida, Ie contamos
que se reunieron ayer el manda-
mas del RIP, Paquito Guel y el
mero mero del INE en estas tie-
rras, Nacho Ruelas, donde tam-
poco hubo otra cosa que rollo
mareador de los del RIP que an-
dan con que ellos seran muy le-
gales para el proceso federal que
:!!esta arrancado ...

j ..

http://www.priags.org
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Nachito: "No hagas cosas buenas que parezcan malas ... ""YO CREO que Colosio no deberia de ser -- ~....::..~~------"-~__:"__"_"_...,__~--- -~-~-.
un referente, a mi me gustaria ir a El Llano, ''El Patr6n".
Cosio, y ver los negocios llenos, porque Colosio
siempre esta lleno", rebati6 el perredista.

MAs CLAROni el agua, y es que elmensaje
ya no file subliminal sino directo, al promover
al ex partido aplanadora en un evento organi-
zado por el Gobierno que encabeza el primer
priista de Iaentidad, Carlos Lozano de la Torre --'-"'~-=-"--"-~""' __ tt....L-, ~~_~.>......-'o.~~~

Bendito sea Dios

COMENTARIOS TOTALMENTE
fuera de lugar los de la levantadedos del RIP,
Veronica Sanchez Alejandre, presidenta de la
Comisi6n de Desarrollo Econ6mico yTurismo
de 1a LXII LegisJatura local, ayer durante la
comparecencia del titular de la Sedec, Esau
Garza de Vega ''EI Mil Usos".

YES QUE elfuncionario estatal a pregunta
expresa del diputado Marco Arturo Delgado
Martin del Campo, respecto a como se refieja
el desarrollo eoonomico en la calidad de vida de
los babitantes deAguascalientes, el funcionario
puso como referencia las emborracbadurias y
restaurantes ubicados en la avenida Luis Donal-
do Colosio, que sobre todo los fines de sernana
se encuentran llenos.

FUE ENTONCES que la priista meti6 su
cuchara y expres6: ''bendito sea Dios", y al
finalizar la comparecencia se acerc6 a su ho-
mologo Marco Arturo y le dijo: ''vamos a abrir
una 'UItimaLuna' en Calvillo", refiriendose al
bar con ese nombre.

EN VERDAD que fueron comentarios m-
volos y totalmente fuera de lugar, toda vez que
el tema de Ia economia es cosa seria, mas aim
cuando en E1PeqUefto Gigante de Mexico, a
decir de la gente de a pie, el mentado Progreso
para Todos nomas no llega; mientras que la
preocupaci6n de Veronica Sanchez Alejandre
es que las cantinas y bares tengan cliente1a,
[vaya con larepresentante popular! jSalud por
ella! (GJC).

Se Pasaron

AHORA sique Gobierno del Estado no se
midi6 con el diseiio del poster promocional
del PRIMER FESTIVAL DE NAVIDAD
''Pensando en Todos".

Miercoles, 3 de Diciembre 2014
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PERO CON eso de que el vocal ejecutivo
del Instituto Nacional Electoral (INE) en E1
Pequeno Gigante de Mexico, Ignacio Ruelas
Olvera, tiene a buena parte de su parentela en
la:n6mina de laAdministraci6n de "El Patr6n"
Y del propio RIP, pues esos detalles pasan a ser
pequeiieces.

Y CON ESO de que el que paga manda, .''EI
Patron", puede bacer 10que quiera, para eso es
''EJ Patron' jl,que no?! (GJC). .

A Propesito ...

ELPRIisTANacho Ruelasy su cercaniacon
los tricolores, este no tiene el menor empacho
en reunirse en algun restaurante de la ciudad con
los dirigentes estatales del partido que algiin dia
10 hiciera legislador.

Asi ENTONCES, Nachito atiende cues-
tiones reIacionadas con sus funciones como
arbitro electoral fuera de sus oficinas; que si
bien esto no pudiera transgredir la ley electo-
ral, igual esto ha lugar a suspicacias, el que el
titular del INE yea asuntos concemientes a su
investidura en un sitio diferente a la sede del y Propaganda
organismo que encabeza. .itucional

LUEGO, cOMO no quieren que se piense
mal (GJC).
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lLA 'uRis.MA... GRiLLA

Reacciones. Mas alla del apoyo irrestricto pero sin rumbo que el
priista Cesar Camacho Quiroz ya comprometi6 con las iniciativas
presidenciales, la propuesta presidencial no ha sido bien recibida,
en las primeras discusiones, sobresale Ia postura oposicionista del
PAN y el taimado acompafiamiento con que los del PRD reciben
este paquete de iniciativas. Desde Ia tribuna el senador blanquiazul
Roberto Gil Zuarth estableci6 que como partido no van a "acorn-
pafiar ocurrencias con toques autoritarios", mientras que el dirigente
nacional panista, Ricardo Anaya, hizo enfasis en que "desde la
perspectiva municipalista" de Acci6n Nacional no van a permitir la
desaparici6n indiscriminada de todas las policfas municipales, pues
Ies parece inaceptable y calific6 el conjunto de propuestas como
limitado e impreciso, pero sobre todo, que dejan abierta la puerta a
la discrecionalidad. Cautos y tibios hasta la pena ajena, los del PRD,
hacen como que se enfocan en los detalles, pero pierden de vista el
bosque, evidentemente a prop6sito, el presidente de la Mesa Direc-
tiva de la Camara de Diputados, Silv~o Aureoles Cone'jo, no ve
ningiin problema en instalar el Mando Unico, porque 10 importante
es "cerrarle el paso a la violencia y detener a los grupos violentos",
es decir, consciente de c6mo el de LaRevoluci6n Democratica en un
pragmatismo desmedido ha abierto sus puertas a cualquier bolsa de
basura, nada mejor que tirar la responsabilidad bacia otros que no
sean los dirigentes partidistas; 10mas "duro" que ha hecho el PRD en
Ia presentaci6n de sus argwnentos a favor 0 en contra de la iniciativa
de Peiia Nieto, ha sido el mustio llamado del diputado federal Fer-
nando Belauzaran Mendez al sefialar que era necesario cuidar que
no se haga del municipio "un chivo expiatorio".------
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Si las Fotos Hablaran Dinan que...

j

Dicen que
"EI Patron" me
corrio del PRI
por rata, pero
yo no robe ni
un cinco ...
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08:26 SANDRA MAciAS. El PAN teme a la fortaleza de Lorena Martinez de cara al2016
por ello y por no contar con un candidato viable ha recurrido a la denostaci6n y el
desprestigio de la actual Procuradora Federal del Consumidor, asi 10 lament6 Margarita
Gallegos Soto, alcaldesa de San Francisco de los Romo, quien entr6 en defensa de Martinez
Rodriguez respecto a la casa Blanca de Aguascalientes como la han bautizado los panistas.

" ... cuando no tienes ningun otro elemento que puedas adjudicar pues viene la
descaliflcacion 0 el desprestigio aunque no tenga ninguna base ni ningun sustento sus
declaraciones, es Iogico el PAN no tiene candidato para salir al frente contra eJ PRJ, Ja
mas fuerte y aunque hay mas aspirantes pero yo creo que eso no tiene otro objetivo
mas que desprestigiar ... "

Gallegos Soto consider6 prematuro el actuar de Acci6n Nacional y le record6 a sus
adversarios que antes del 2016 esta en puerta el proceso electoral 2015 y no abona en nada
su actitud mis6gina que ataca no solo ala exalcaldesa sino a su familia.

08:27 JLM. Le hemos preguntado a todo mundo, a los del PAN, a los del PRI, a los
voceros del PAN, a los voceros de Lorena pero no le hemos preguntado al pueblo, la
pregunta de esta manana en el RADIOVOTO es (,Usted cree que le afecte el asunto de la
casa blanca? (,sl 0 no? l.Que cree que fue honesta 0 Lorena rob6 en la Presidencia
Municipal? Con esto demostramos que con esto no hay censura
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